

**VOTO PARTICULAR**

Respetuosamente concuerdo con el voto en contra, con la aclaración de que únicamente en razón de que se confirmó el auto recurrido, considero que debe dejarse sin materia, si se hubiera revocado el auto, estaría a favor de ordenar reponer el procedimiento y como consecuencia dejar sin efectos la sentencia definitiva.

**MAGISTRADO JOSÉ RAMÓN JIMÉNEZ GUTIÉRREZ**

**PONENCIA III-EXPEDIENTE: 679/2022**

**RECLAMACION**

**VOTO PARTICULAR**

Concuero respetuosamente con el voto en contra, agregando que la ampliación de la demanda constituye un derecho para la parte actora y la eficacia de sus argumentos, de ser extemporáneos, será valorada en la sentencia definitiva como inoperante.

**MAGISTRADO JOSÉ RAMÓN JIMÉNEZ GUTIÉRREZ**